

Monatsbrief Dezember 2025



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die Weihnachtsferien stehen vor der Tür und Plätzchenduft weht durchs Schulgebäude. Der Vorlesetag und der Basteltag haben sehr viel Spaß gemacht und die Schule ist schön geschmückt. Wie immer ist es vor Weihnachten sehr unruhig und trubelig. Die tägliche Adventskalenderzeit ist ein schönes Ritual, um zumindest etwas zur Ruhe zu kommen.

Herzlich willkommen heißen wir an dieser Stelle unsere neue Lehramtsanwärterin Frau Ekk. Sie wird vor allem in den Klassen 4a, 3d und 1a tätig sein. Herr Kuchler ist im Dezember in Elternzeit und wird in dieser Zeit von Herrn Eggenkämper vertreten.

Am Ende des Jahres ist immer Zeit zurückzublicken. Wir haben in diesem Jahr viel auf die Beine gestellt und bekommen von vielen Seiten die Rückmeldung, dass wir uns auf einem guten Weg befinden. Sich von alten Strukturen und Automatismen zu lösen ist sicherlich auch für Sie nicht immer einfach, aber wir sind zutiefst davon überzeugt, dass Schule sich neu aufstellen muss, damit die Kinder, aber auch die Erwachsenen, gesund und selbstwirksam bleiben und als lebenslange Lernende fit für die Zukunft sind. Die Bezirksregierung und das Schulamt haben unseren Prozess in den letzten Jahren eng begleitet und evaluiert, mit dem Ergebnis, dass wir weiterhin Hospitationsschule der Bezirksregierung bleiben (s. Rückseite). Zudem wurden wir für den Deutschen Schulpreis vorgeschlagen und haben uns nach gründlichen Überlegungen entschlossen, unser Konzept vorzustellen. Mehr dazu im nächsten Jahr. Möglich ist das alles nur durch tatkräftige Unterstützung und viel Engagement. Daher sagen wir:



Herzlichen Dank an ALLE, die uns bei der Zukunftswerkstatt und anderen Projekten unterstützen!

Ein großes Dankeschön auch an alle AG - Leitungen, Lernhelper:innen, den Förderverein und vor allem der **Schulpflegschaft** und unseren Kooperationspartner:innen.

Am Freitag, 19. Dezember, ist unser letzter Schultag vor den Weihnachtsferien. Um 10 Uhr feiern wir gemeinsam einen ökumenischen Gottesdienst. Dieser findet zum letzten Mal in der Marienkirche statt. Sie sind herzlich dazu eingeladen. Kinder, die nicht mit in die Kirche gehen, werden in der Schule betreut. Beachten Sie bitte die Abfrage über IServ.

Alle Kinder haben an diesem Tag bis 11.30 Uhr Unterricht!

Nach den Ferien beginnt der Unterricht wieder am Mittwoch, 7. Januar 2026!

Beachten Sie bitte, dass wir direkt vor und nach den Ferien **keine Beurlaubung** genehmigen dürfen.

Wir wünschen Ihnen und uns allen ein schönes Weihnachtsfest, erholsame Ferien und einen guten Start in ein hoffentlich friedvoller Jahr 2026!

Christiane Wanschers und Lisa Dinkhoff



Hospitationsschulen im Regierungsbezirk Münster

Grundschulen öffnen ihre Türen

